

Zwei Lohrer fahren 2014 für Deutschland

Robin Hofmann und Maximilian Brandl im Junioren Nationalkader der Mountainbiker

Ihre Erfolge in der Jugendklasse haben auch den Bundestrainer der Junioren überzeugt. Robin Hofmann und Maximilian Brandl vom RV Viktoria Wombach haben die Berufung in den Mountainbike Juniorennationalkader erhalten. Sie rücken damit bereits im ersten Jahr als Juniorenfahrer in den exklusiven Kreis der sechs Sportler auf, aus dem der Bundestrainer die Teilnehmer für Welt-Cup-Rennen sowie Europa- und Weltmeisterschaft in der olympischen Cross Country Disziplin nominiert. Neben den beiden Fahrern des Wombacher Haibike Teams hat das nur ein anderer Fahrer des Jahrgangs 1997 geschafft. Das Wombacher Trainergespann Uwe Hofmann und Johannes Werner hat damit die erfolgreichste Nachwuchsarbeit in Deutschland geleistet.



Robin Hofmann (links) und Maximilian Brandl hoffen als frisch gebackene Mitglieder des Mountainbike Junioren Nationalkader auf viele Einsätze im Deutschlandtrikot.

„So wie die letzte Saison gelaufen ist, habe ich schon damit gerechnet. Aber als dann die Email vom Bundestrainer kam, habe ich mich riesig gefreut und war stolz“. So schildert Robin Hofmann seine Empfindungen über diesen wichtigen Schritt im Leben eines Leistungssportlers. Als Deutscher Jugendmeister, Vize-Europameister und Gesamtsieger der Mountainbike Nachwuchsbundesliga hat er sich die Nominierung für den Nationalkader mehr als nur verdient. Aber nicht nur sportlich, sondern auch beruflich schlägt der 16-jährige Wombacher ein neues Kapitel auf. Nach dem erfolgreichen Abschluss der Realschule hat Robin Hofmann im September eine Ausbildung zum Elektroniker bei Bosch Rexroth begonnen.

„Ich freue mich auf die Trainingslager mit den erfahrenen Stars. Die Vorstellung gemeinsam mit meinen sportlichen Vorbildern an internationalen Meisterschaften teilzunehmen fasziniert mich.“ Für Maximilian Brandl bedeutet die Kadernominierung zusätzliche Motivation für das anstehende Wintertraining. Der 16-jährige Gymnasiast aus Sendelbach, der 2015 das Abitur anstrebt, ist sich aber auch bewusst, dass es eine große Herausforderung ist, Leistungssport und Schule unter einen Hut zu bringen. Die Aufnahme in den Nationalkader hat sich Maximilian Brandl mit konstanten Spitzenleistungen – darunter der Deutsche Vize-Meistertitel, Platz zwei in der Bundesligawertung und sein maßgeblicher Beitrag zum Gewinn der Mannschaftswertung bei der Jugend-Europameisterschaft – erarbeitet.

Eine Möglichkeit die beiden Wombacher Topfahrer zusammen mit ihren Teamkollegen und vielen deutschen Elitefahrern live aus nächster Nähe im Renneinsatz zu erleben, wird es im nächsten Frühjahr in Wombach geben. Am 26. und 27. April 2014 starten die nationalen Rennserien Deutschland-Cup und Nachwuchsbundesliga in Wombach in die neue Saison. Bis dahin liegen noch viele Trainingskilometer vor Robin Hofmann und Maximilian Brandl. Als Hauptsponsor unterstützt die beiden auch 2014 der Fahrradhersteller Haibike, der seinen Firmensitz in Schweinfurt hat.